

## わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」

### 札幌 軽乗用車側が信号無視をした可能性

軽乗用車横転…タクシーと衝突し、乗客ら6人軽傷

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/3/18(月) 12:12

18日午前6時前、札幌市中央区の信号交差点で軽乗用車とタクシーが、出会い頭に衝突し、合わせて6人がけがをしました。警察によりますと、軽乗用車が赤信号で交差点に進入したとみられ、警察は軽乗用車側が信号無視をした可能性があるとして調べています。

### 運転手が前を良く見ていなかった

タンクローリーが大型トラックに追突…運転手2人がけが

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/3/18(月) 12:11

18日午前8時ごろ、愛知県の伊勢湾岸自動車道で、タンクローリーが大型トラックに追突し、運転手2人が軽いけがをしました。警察は、追突したタンクローリーの運転手が前を良く見ていなかった可能性があるとして、詳しく調べています。

### 午後4時 信号のない交差点 出会い頭に衝突

1人が腰の骨を折る重傷 11人がけが

◇見落とすな！『一時停止の標識』◇

◇確実な『一時停止』と、左右の安全確認◇

2019/3/18(月) 10:40

16日午後4時15分ごろ、福島県の信号のない交差点で、保育士の女性(21)の軽乗用車と、無職の女性(36)の乗用車が、出会い頭に衝突した。軽乗用車に同乗していた妹(18)が腰の骨を折る重傷。

### 午前8時 バス停に停まっていた路線バスに追突

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/3/18(月) 10:38

17日午前8時25分ごろ、福島県の県道で、介護士女性(60)の乗用車が路線バスに追突した。女性は軽傷で、バス運転手男性(49)と乗客5人にけがはなかった。警察によると、バス停に停まっていたバスに、女性が追突したという。乗客は代替バスに乗り換えた。

### 午後9時 「遠くを見て運転していた」

右から横断中の男性 タクシーにはねられ重傷 60歳運転手逮捕

◇夜間 右からの横断歩行者・自転車に注意しましょう◇

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/3/18(月) 12:18

17日午後9時過ぎ、札幌の道道で、道路を横断していた男性(80)が、左から来たタクシーにはねられ、背中の骨を折るなどの重傷です。警察は、タクシーを運転していた男性容疑者(60)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。調べに対し容疑者は「遠くを見て運転していた」と容疑を認めているということです。